校長のつぶやき

校長室便り 第41号

令和元年12月3日 山内

〇地域と共に 一創立90周年の様子を『岩出山地区公民館だより12月号』で紹介ー



はやいもので、11月14日の 90周年記念式典から20日経ち 師走になりました。雪がちらつい たり、氷が張ったりとここ城山に も冬の声が聞こえてきました。

さて、岩出山地区公民館だより 第222号で90周年記念式典の 様子が紹介されました。式典の最 後に生徒会長の菊地茉帆さんが生 徒代表挨拶をしているところです。

令和元年11月1日現在岩出山 地区の人口は4,873人です。こ

の住民の皆さん一人一人に岩高はお世話になっています。記事の最後に綴られた「また新たな100周年への歴 史を、これからも学校・地域みんなで共に作っていきたいと思えた時間でした」を大切にしたいと思います。

○2年生修学旅行結団式 -関西方面へ12月4日出発-



12月3日(火)4校時講義室において修学旅行結団式が行われました。「安全・安心」に修学旅行ができるように注意事項の確認をし、楽しい旅行にするために学年全体の結束力を高めるのに良い機会でした。学年を代表して2年2組の佐藤輝さんが「事故なく怪我なく楽しい旅行にします」と決意を述べました。体調管理に留意し、事故等に遭わないよう十分に注意し、96名無事全員帰校してください。

〇1年生学校・職場見学会 一自分探しの旅ー

12月5日(木)1年生76名が進学希望49人,就職希望27人の進路希望別にバス計6台で「自分探しの 旅」に出かけます。11月に行われた進路希望調査では76名中11名の1年生が進路希望未定でした。「百聞は 一見に如かず」、今回の見学会も参考に希望進路を明確にしてください。目標が一日一日を支配します。

○3年生 -卒業まであと35日-

3年生84人の80%位が、進路先が内定していますが、未決定の皆さんは焦ることはありません。学校によっては90%以上の生徒がこれから受験するというところもあります。不安な面もあると思いますが、誰しもが通る道です。諦めずに粘り強く挑戦してください。ここでの「胆力」が進学先・就職先で必ず生きます。内定の皆さんは様々な誘惑に負けないことです。その敵は他人ではなく自分自身の心の中にいます。

ではこれで今回の校長のつぶやきはお終いにします。